La vraie connaissance, la vraie famille et la paix mondiale

22 août 1995 Hôtel Sheraton Walkerhill, Séoul, Corée du Sud Vingtième Conférence internationale sur l'unité des sciences et sixième congrès international de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale

Mesdames et messieurs les chercheurs de cent vingt pays du monde entier, chers invités coréens, chers invités de l'étranger, mesdames et messieurs!

Mon épouse, docteur Hak-ja Han Moon, et moi-même sommes ravis de vous accueillir ici à Séoul, en Corée. Vous êtes réunis pour discuter des problèmes les plus graves que le monde rencontre actuellement.

Le développement de la science et la crise de l'humanité

Le xxe siècle a connu une amélioration considérable des conditions de vie grâce aux progrès remarquables de la science. Toutefois, il a également été un siècle de conflits et de confusion morale à l'échelle globale.

Le développement de la connaissance scientifique et de la civilisation a permis aux gens de profiter d'une vie d'abondance. En revanche, il a donné lieu à des problèmes de dimension planétaire, comme la dégradation de l'environnement, le réchauffement climatique ou la destruction de la couche d'ozone. De graves problèmes ont surgi également par rapport à la condition humaine. L'industrialisation et la modernisation sont en train de détruire la famille; des problèmes comme la drogue, le sida, la violence et la criminalité sont des signes que l'humanité est en crise.

Les gens continuent à rechercher la paix et le bonheur de façons diverses, mais ils ne trouvent pas de satisfaction. Le monde ne connaît pas la paix malgré les efforts de la Société des Nations, puis des Nations unies, mises en place afin de prévenir d'autres conflits après la première et la deuxième guerres mondiales. Les religions n'ont pas non plus été en mesure d'apporter le bonheur au monde. Les idéaux du communisme international et les rêves du fascisme ont également échoué à établir un monde idéal. Même les compétences techniques et les efforts politiques au plus haut niveau n'ont pas réussi à apporter la paix et le bonheur à l'humanité.

En ce moment même, des conflits tragiques font rage dans de nombreuses régions du globe. Parmi les exemples récents figurent la Bosnie-Herzégovine, la Tchétchénie, la Somalie et le Laos.

La paix et le bonheur humain dépendent du développement moral et spirituel des individus. En effet, un monde ou une nation de paix se compose d'individus et de familles. La science et la compétence technique ne peuvent servir au bien, à savoir améliorer la vie humaine, que si elles sont utilisées par de bonnes personnes.

Au cours de l'histoire, les saints et les grands maîtres se sont consacrés à guider les familles, les sociétés et les nations vers un monde paisible et heureux. Mais, pour relever les défis du XXI siècle, nous devons faire un pas de plus : nous avons besoin de vrais parents pour l'humanité, de vrais enseignants et de vrais souverains, capables d'éduquer des dirigeants exemplaires sur une base morale et spirituelle.

J'ai la conviction absolue que, Dieu étant l'incarnation originelle de l'amour vrai, Il a créé le monde et l'humanité comme des partenaires objets substantiels de Son amour et de Sa joie. Il est le Parent de

l'humanité. Les êtres humains sont Ses enfants. En tant que Parent, Il partage leur joie et leur souffrance. En conséquence, Il désire que l'être humain hérite de l'amour vrai.

L'amour vrai de Dieu est une source de joie pour l'humanité. Nous sommes censés atteindre la perfection à travers l'expérience de l'amour vrai, tout au long de notre vie. La période de croissance que nous traversons sur la terre est donc un temps privilégié pour faire l'expérience de cet amour, étape par étape.

Les êtres humains apprennent à connaître l'amour de Dieu à travers des étapes de croissance. Ils expérimentent d'abord le cœur d'un enfant ; puis, le cœur d'un frère ou d'une sœur ; ensuite, le cœur d'un mari ou d'une femme ; et enfin, le cœur d'un parent.

La famille est la plus petite unité dans laquelle l'amour de Dieu peut s'implanter. Par conséquent, elle est le fondement du bonheur, des idéaux et de la vie pour l'être humain. Tout au long de ma vie, j'ai enseigné l'importance de la famille et organisé des cérémonies de Bénédiction en mariage dans le monde entier en vue de former des familles idéales.

Aujourd'hui, le monde a besoin d'un modèle pour une société idéale où les gens puissent coexister pacifiquement, embrassant toutes les nations, les cultures et les religions. En mars et en avril de cette année, j'ai publié la Déclaration de Sao Paulo et la Déclaration de la ferme du nouvel espoir. Sur cette base, j'ai initié la création d'une société modèle au Brésil; je vais faire en sorte de l'étendre progressivement à d'autres nations.

Une communauté d'amour vrai et de coexistence, de prospérité mutuelle et de valeurs universellement partagées

Des représentants venant de quarante pays ont commencé à construire ce modèle de société. Dans une société harmonieuse, il y a un équilibre dans la qualité de vie des citoyens. Cette coprospérité se développe naturellement grâce à l'amour, sur la base d'une responsabilité mutuelle. Il ne peut y avoir de crime, de discrimination ou de corruption dans une famille idéale. Cet idéal ne peut prendre forme que si on pratique l'amour vrai. Il s'agit d'un mouvement historique de personnes de nationalités, de couleurs de peau et de traditions différentes, qui ont pour objectif d'établir des communautés d'amour vrai.

Le monde actuel est confronté à une grave crise de l'environnement. Détériorer l'environnement naturel, c'est profaner la beauté et le caractère sacré de la création de Dieu. Ceux qui sont dénués d'amour vrai considèrent simplement le monde naturel comme l'objet de leurs désirs égoïstes. L'une des graves conséquences de la chute, c'est qu'Adam et Ève n'ont pas pu hériter de l'amour vrai de Dieu; les êtres humains n'ont pas appris à s'aimer mutuellement ni à aimer les animaux, les plantes et la terre. Toutes les choses de la création souffrent dans l'attente de l'amour vrai de l'être humain. Je tiens donc à établir un modèle de société idéale en Amérique du Sud, qui démontre une relation d'amour exemplaire entre les humains et la nature.

Je me consacre à l'édification d'un monde qui ne connaisse pas la faim. À notre époque de progrès scientifique, nous ne pouvons être de simples observateurs ou rester indifférents face au terrible spectacle de millions de gens qui souffrent de la famine. Au cours des vingt dernières années, j'ai alloué des dizaines de millions de dollars au développement d'entreprises liées à l'océan, grâce auxquelles nous avons développé une poudre de poisson riche en protéines. À travers la Fondation internationale de secours et d'amitié, nous aidons des pays dans les régions d'Afrique et d'Europe de l'Est. En outre, les gains générés par les produits alimentaires de nos exploitations au Brésil et en Argentine seront réinvestis pour résoudre les problèmes de la faim dans le monde.

J'ai préconisé la création d'une société de coexistence, de prospérité mutuelle et de valeurs universellement partagées. Un monde idéal implique de coexister politiquement, prospérer ensemble économiquement et créer une société éthique de bonté.

L'essence de l'idéologie de la coexistence est la copropriété sur la base de l'amour vrai de Dieu. Quand je parle de copropriété, il ne s'agit pas simplement de la possession de biens matériels, mais d'une propriété qui est basée sur l'amour de Dieu. Par exemple, dans la famille, qui est l'unité de base d'une société de coexistence, même si tous les biens sont légalement au nom des parents, en pratique, ils sont détenus conjointement par toute la famille, les parents comme les enfants; mais chaque membre de la famille a sa propre chambre, ses vêtements et son argent personnel. De cette manière, la propriété conjointe entre les membres de la famille est fondée sur l'amour et la confiance qui y règnent; les individus restent responsables de leurs propres biens. Ainsi, le but de l'ensemble et le but individuel sont en harmonie. Dans un système de copropriété, ce modèle idéal de possession basé sur l'amour familial s'étend à la société, à la nation et au monde. C'est le type de propriété qui existe dans une société idéale.

Le monde idéal basé sur l'amour vrai

La relation originelle entre Dieu et l'humanité est fondée sur l'amour vrai. Il y a plusieurs cas de copropriété: entre Dieu et l'individu, entre l'ensemble et l'individu, entre l'individu et le quartier où il habite. Lorsque la copropriété sera basée sur l'amour vrai de Dieu, on pourra en être reconnaissant.

Dans un monde idéal réalisé par des êtres humains incarnant parfaitement l'amour de Dieu, le but de l'ensemble et le but de l'individu s'harmonisent naturellement. Comme nous avons à la fois le désir et le besoin de posséder des choses matérielles et une inclination naturelle vers l'amour, une société idéale devrait garantir aussi bien la propriété individuelle que la poursuite du but individuel. Néanmoins, les citoyens ne chercheraient pas à posséder un nombre illimité d'effets personnels, ou à satisfaire un but individuel aux dépens du but de l'ensemble. Les êtres humains ayant atteint la perfection de l'amour vrai souhaiteraient posséder une quantité de biens en rapport avec leur conscience et leur nature originelle.

En particulier, une activité économique menée par des êtres humains idéaux, devenus de vrais propriétaires des choses de la création sur la base de l'amour vrai, devrait exprimer amour et gratitude. Il ne saurait y avoir de cupidité ou de corruption. De même, on ne pourrait pas mettre l'accent sur des intérêts nationaux ou régionaux incompatibles avec le but de l'ensemble. Le but de l'activité économique serait le bien-être général plutôt que la simple poursuite d'un profit.

Cette vision du monde fondée sur la prospérité mutuelle est ancrée dans l'amour vrai de Dieu. La prospérité mutuelle permet une participation conjointe au sein de la société et adopte une politique dans laquelle les idéaux de liberté, d'égalité et de bonheur sont réalisés.

En politique, la participation du public aux élections a pour objectif d'élire des représentants. Cependant, si nous admettons que le modèle politique idéal est une forme élargie de la famille fondée sur l'amour, nous comprenons qu'il ne devrait pas exister d'antagonisme entre les candidats aux fonctions publiques. Leur candidature devrait être basée sur le désir de servir les autres. Les candidats seraient désignés par des voisins regroupés qui servent le même Dieu et Parent et qui se comportent comme des frères et sœurs.

Après un processus électoral normal, les électeurs accepteraient la décision finale comme étant la volonté de Dieu. Aucune considération déplacée n'influencerait le résultat. Les citoyens choisiraient leur représentant à travers la prière et après mûre réflexion. Puisque l'élection de chaque représentant serait considérée comme l'expression de la volonté de Dieu et de la fortune céleste, tout le monde finirait par accepter la décision avec joie et gratitude.

Dans un monde idéal, les organisations et les ministères importants d'une nation parviendraient à travailler en harmonie grâce à une relation réciproque de donner et recevoir centrée sur des objectifs communs. Cela ressemblerait aux organes du corps humain qui fonctionnent ensemble pour un but commun, dirigés par le cerveau.

L'idéal des valeurs universellement partagées caractérise une société dans laquelle les gens, guidés par les valeurs absolues de l'amour vrai de Dieu, observent une éthique et une morale universelles, centrées sur cet amour. Chaque membre d'une telle société mène une vie de bonté et de justice. Un monde idéal pourrait exister sur la base de familles idéales et d'êtres humains parfaits. L'harmonie créée par les parents, les époux et les frères et sœurs réalisant l'idéal et pratiquant tous l'amour vrai est la condition indispensable pour établir une famille idéale. En outre, une personne parfaite est quelqu'un dont l'esprit et le corps sont en harmonie sur la base de l'amour vrai.

Quand des personnes parfaites mettront volontairement en pratique le bien et la justice au sein de la famille, sur le fondement de l'amour vrai, bâtiront une société et un monde en accord avec la voie céleste et la justice, autrement dit, un monde idéal.

Malgré toute leur sophistication, nos connaissances ne peuvent se comparer à l'amour vrai. Il faut savoir que l'être humain est vraiment heureux lorsqu'il comprend la volonté du Dieu omniscient et tout-puissant. La vraie connaissance, c'est celle de la volonté de Dieu. Nous devons appréhender et voir l'histoire du monde et de l'humanité comme Dieu Lui-même l'appréhende et la voit. Il n'est pas bon pour un érudit d'être arrogant ou de se comporter comme s'il était Dieu et de chercher à contrôler les autres par sa connaissance pourtant limitée du monde créé.

Chers invités, mesdames et messieurs, vous ne pouvez avoir pour seul objectif de discuter des dernières découvertes en physique, en biologie ou en chimie. Vous devez discuter et comprendre comment ces découvertes et ces résultats scientifiques peuvent bénéficier à chaque individu et à la société dans son ensemble, comment former des relations harmonieuses entre les êtres humains, les pays et les choses de la création.

Trop souvent, les découvertes scientifiques ont été détournées au profit d'un individu, pour la conquête d'une autre nation ou pour assurer la prospérité exclusive d'un pays. La connaissance et l'innovation scientifiques sont de grandes bénédictions accordées par Dieu à l'humanité. Il nous les a données pour son bien et pour le monde entier. Mais si on utilise les résultats scientifiques issus de ces bénédictions à des fins purement égoïstes, ce qui était potentiellement bon devient en réalité mauvais.

Que faut-il attendre de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale ?

Professeur Gerholm, je tiens à vous remercier sincèrement pour les efforts que vous avez consacrés à la vingtième conférence internationale sur l'unité des sciences. Vous avez travaillé avec ICUS depuis sa fondation; vous représentez le plus haut niveau de la vision qu'elle défend.

Pour cette conférence, nous avons rassemblé des experts du monde entier pour discuter des recherches les plus récentes en génétique, en biologie et sur la question du vieillissement humain. Ces domaines de recherche ont ouvert de nouvelles possibilités pour l'humanité, mais elles s'accompagnent aussi de nouveaux défis sur les plans moral et social. Je vais prier pour que les discussions que vous mènerez au cours de cette conférence ICUS soient fructueuses et qu'elles aient un impact positif sur le monde.

L'Académie des professeurs pour la paix mondiale a été créée en 1973 pour servir la communauté académique dans la quête de la paix mondiale. En particulier, l'APPM a essayé de créer des opportunités sur les campus universitaires pour une recherche active et des actions concrètes en faveur de la paix dans le monde. Tous les problèmes de la planète sont en attente d'une direction de la part d'universitaires zélés.

Les professeurs n'enseignent pas que la théorie ; ils forment aussi la personnalité et inculquent des valeurs à leurs élèves. Comme les universitaires ont une influence importante sur la formation et le développement de la personnalité de leurs élèves, ils sont appelés à les guider et à les aider activement sur le chemin du bien.

Grâce à l'APPM, ma femme et moi avons établi la Fédération universitaire internationale en vue d'éduquer des jeunes du monde entier et de leur permettre de devenir d'excellents dirigeants d'une société future qui réconcilie les nations entre elles, ainsi que les religions. Je pense que nous réaliserons cette vision à travers l'Université Sun Moon en Corée et l'Université de Bridgeport aux États-Unis, sous la direction avisée de leurs dirigeants respectifs, le président Se-won Yoon et le président Richard L. Rubenstein.

Grâce aux activités de la Fédération universitaire internationale, les étudiants du monde entier auront accès aux enseignements d'éminents savants de la planète; les professeurs seront en mesure de guider de nombreux étudiants, quelle que soit leur nationalité, afin qu'ils contribuent de manière significative à l'avenir de l'humanité.

Bien que les professeurs aient une influence certaine sur les jeunes, chaque étudiant est encore plus influencé par ses propres parents. C'est la famille qui a le plus d'impact sur la formation de la personnalité de l'individu.

Dans la vie, la famille est l'école de l'amour la plus importante. Grâce à l'éducation par l'amour et la sensibilité spirituelle que seuls ses parents sont en mesure de procurer, un enfant développe sa capacité à aimer. C'est la pierre angulaire de la formation de sa personnalité. En outre, la famille est l'école permettant d'éduquer les enfants à devenir vertueux. Dans l'idéal, l'éducation scolaire, l'éducation physique et l'enseignement technique devraient être dispensés après l'éducation du cœur et de la vertu. Même si les parents ne sont pas nécessairement conscients qu'ils sont de vrais enseignants, les enfants apprennent naturellement à travers eux et ils en viennent à leur ressembler. C'est dire l'importance du rôle des parents. Les enfants développent une personnalité aimante et leur spiritualité en reproduisant l'amour vrai et la façon de vivre chaleureuse de leurs parents.

Partout dans le monde actuel, la famille se transforme. La famille traditionnelle est remise en question de tous côtés. Avec l'accélération de l'industrialisation et de la modernisation, notre vision des valeurs se dégrade, les normes éthiques et morales sont ébranlées. Par ailleurs, l'individualisme, l'hédonisme et le matérialisme sapent la personnalité humaine. On favorise la licence sexuelle, l'immoralité est encouragée ; la famille est dénaturée.

Nous devons prendre l'initiative pour établir de vraies familles

Chers professeurs, quelle tendance regrettable! Si nous continuons ainsi, l'humanité n'a aucun espoir pour l'avenir. Par conséquent, quelle que soit l'évolution des conditions sociales, la relation parent-enfant et la famille ne doivent jamais chanceler. Je le répète, l'amour est la source du bonheur et de la paix, et la famille est le fondement de cet amour.

La cérémonie de Bénédiction historique de 360 000 couples que je vais célébrer dans quelques jours est l'un des résultats de toute une vie d'enseignement sur la famille idéale. Ceux qui participent à la cérémonie de Bénédiction sont des personnes qui ont déjà promis à Dieu de réaliser une famille idéale; à travers la Bénédiction, ils reçoivent la grâce d'un amour immuable. Ils deviendront de vrais époux et de vrais parents, centrés sur l'amour vrai de Dieu, et ils bâtiront des familles idéales.

La cérémonie de Bénédiction n'est pas le simple rite de mariage d'une organisation religieuse. C'est une cérémonie qui donne une vie nouvelle à une humanité malade, restaurant l'ordre de l'amour et préservant

les familles du déclin. C'est pourquoi l'Église de l'Unification a choisi comme devise « La paix mondiale à travers des familles idéales » pour cette cérémonie de Bénédiction.

Je suis reconnaissant envers le professeur Morton A. Kaplan pour son leadership et pour tous les efforts qu'il a consentis en organisant ce sixième congrès international de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale, qui examinera l'avenir de la famille. Les participants venant de cent vingt pays se doivent d'établir les normes de ce qui constitue une vraie famille et de dénoncer cette époque moderne de corruption et d'immoralité.

Vous devez non seulement clarifier et analyser les problèmes, mais aussi assumer la responsabilité de créer et de guider des familles idéales. J'ai l'espoir que vous encouragerez la société à former des familles idéales et que vous contribuerez ainsi à réaliser un avenir glorieux. Je vous remercie.

La vraie connaissance, la vraie famille et la paix mondiale

22 août 1995, Hôtel Sheraton Walkerhill, Séoul, Corée du Sud.

[/] Vingtième Conférence internationale sur l'unité des sciences et sixième Congrès international de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale.